



## Reconversion professionnelle

Bonjour suite à l'annonce d'un problème cardiaque syndrome de brugada

Avec des malaises réguliers avec perte de connaissance de minimum 5 minutes

Gros choc pour la famille.. les pleurs..

J'ai seulement 23 ans je suis implanté d'un moniteur cardiaque holter.. dans un premiers temps puis on m'a parler un défibrillateur cardiaque si jamais mon cœur continuait à s'emballer ce qu'il et sur d'arriver..

Mon métier de routier rêver depuis étant petit à pu ce réaliser il 1 ans et demi que je suis sur les routes malheureusement..

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/4fgJC8C3



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Calvin Thiebault

